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合格者からのメッセージ

　 公 務員試 験 対 策って、 何 から手をつければいいんだろう。そう思いませんか。 忙しい大 学 生 活の傍ら、 勉 強しな

ければならない一次試験の科目も多く、さらに二次試験、 面接対策と、やらなければならないことは沢山あります。

　 公 務員講 座では、 計 画 的でわかりやすい講 義、 一 人 一 人に寄り添った丁 寧な面 接 指 導、 就 活を終えた先 輩 方の

サポート、 各 種 説 明 会の案 内、さらには様々な官 庁や自治 体に関する情 報 提 供など、 手 厚いフォローをしていただ

けます。 私は特に、 面接に強く苦手意識を持っていたので、 講座職員の方や合格サポーターの先輩方に、 何度も練

習をしていただけたのが 非 常に心 強 かったですし、 本 番の成 功にもつながったと確 信しています。また、 苦 手な科

目はビデオで講義を繰り返し視聴して、 確認することができたのも便利でした。

　 公 務員の仕 事に興 味 がある方は、 ぜひ、 本 講 座を受 講してみることをお 勧めします。きっと皆さまの就 職 活 動の

役に立つはずです。 皆さまが納得できる進路を掴み取ることができるよう願っています。

清水 彩加さん　（法学部法学科昼間主コース卒業）

法務省民事局
（国家総合職）

採用

　私が公務員講座に入った理由は、 試験の科目数が多いかつ、 専門性があるからです。 多くの公務員試験科目は、

高校生までに習ってきた科目（教養科目）と専門科目があり、 法律や経済といった独学では難しい専門科目の配点

が高くなっています。 講座では、 基礎固めからしっかり学習でき、 徐々に応用へとステップアップできるような仕組み

になっています。そのため、 様々な学部の方が受講し、 合格を掴みとっています。

　また、 講座を受講していて良かったなと感じた点は、 2 次試験対策が充実していたところです。 私が勉強していた

時 期はコロナ禍でしたが、 対 面だけではなくオンライン上でも面 接 練 習や面 接カードの添 削をしていただきました。

練習相手が講師の方に加え、 実際に公務員試験に合格した先輩方も行ってくれます。 試験当日の話を聞いたり相談

もできたりしたことが、 大変心強かったです。

　ぜひ、 生協の公務員講座ご検討いただけると幸いです。 応援しています！！

田中 美帆さん　（法学部法学科昼間主コース卒業）

会計検査院
（国家総合職）

採用

　私が公務員講座を受講し始めたのは部活動やアルバイトをしているのに加え、 学部 3 年生から講義で専門科目が

増え始め、 公務員試験の勉強に手が回らなくなることを恐れたからです。 私は、 公務員講座で教養科目と二次試験

対 策をカバーし、 専 門 科目を独 学で勉 強を進めました。 教 養 科目は試 験 範 囲 が 広い中で、 公 務員講 座では分 かり

やすく要点がまとまった講義を提供してくださり、 効率的な勉強ができました。

　また、 小テストや模 擬 試 験 が 実 施され、自分の理 解 度の確 認に繋 がりました。 公 務員講 座の魅 力は公 務員試 験

に合格できる環境が整っていることです。試験に関する情報提供や先輩方の合格サポーター活動、講師や職員の方々

の面接指導や面接カード添削など講義以外でも手厚いサポートをして頂きました。

「なりたい」を叶えられる環境がここにはあります。就職活動や公務員試験が後悔ないものになるよう応援しています！

半山 祐也さん　（工学部第四類（建設系）卒業）

国土交通省
（国家総合職技術職）

採用

　 公 務員試 験は試 験 科目数 が 多い上に、 面 接 対 策も行わなければならず不 安でした。しかし、 第 一 志 望の官 庁 か

ら内定を頂けた今、 公務員講座を受講して本当に良かったと思っています。 筆記試験対策では公務員試験を熟知さ

れている講師の方が、 過去の出題傾向を踏まえて必要な知識を優先度に合わせて講義してくださいます。 毎回の講

義は録画され、後日配信されるため学部の授業の関係で欠席してしまった時や復習をしたい時も助かりました。また、

小テストや模 擬 試 験を通して、 重 点 的に取り組むべき分 野を把 握することができました。 公 務員講 座の魅 力は圧 倒

的なサポート体制にもあります。 説明会の案内、 試験情報の提供に加えて、 合格された先輩による志望先に合わせ

た面接練習や座談会があり独学では得られない貴重なアドバイスを頂きました。

　将来の選択肢として公務員を考えられている方は受講を検討されることをお勧めします。 皆様の進路が納得のいく

ものとなるよう心から願っています。

獅子田 未来さん　（経済学部経済学科　昼間主コース卒業）

中国経済産業局
（国家一般職）

採用

　 行 政 職の公 務員試 験は勉 強しなければいけない科目数 がとても多い上に、その多くは法 律や経 済、 学 系 科目等

の文 系 科目であるため理 系の皆さんの中には無 理だと感じている方も多いのではないかと思います。しかし、 私は

公務員講座を利用し効率的に勉強を進めていくことで合格することができました。

　 公 務員講 座では公 務員試 験を知り尽くした先 生 方 が 分 かりやすく教えてくださるので全く触れたことのない法 律や

経済についても理解することができ、 本番試験ではこれらの科目が他の受験生と差をつけることのできる得意科目に

なり、 上位で合格することができました。

　また、 公 務員試 験を受けていく中で悩みや不 安というのは誰でも感じるものだと思いますが、 生 協 職員の方にい

つでも悩みや不安を聞いていただける環境というのは私にとってはとても助けになりました。

　 公 務員講 座を利 用すれば、 生 協 職員や講 師の方々が 全 力であなたをバックアップしてくださいます。 是 非、 受 講

を検討してみてください。

渡辺 凌央さん　（理学部生物科学科卒業）

中国財務局
（財務専門官）

採用
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担当講師からのメッセージ

大学時代は、それ自体がかけがえのない貴重なものですが、 一方で、 卒業後の進路を見据え、 実力を蓄えなければならない
時期でもあります。「受験勉強」 は、 一見無意味な作業のように思えます。しかし、 たとえ「受験勉強」であっても、「何とな
く」 大学生活を送っていたのでは得ることのできないものはたくさんあります。 知らないことを学ぶ楽しみ、 弱点を克服できた
時の喜び、こつこつ努力を積み重ねることの大切さ……講座に参加する中で出合った仲間や担当職員の方々との人間関係は、
何ものにも代えがたい、人生の貴重な財産となることでしょう。このような素晴らしい経験は、卒業後、国や地方の公務員となっ
た皆さんが、その時々に直面するさまざまな難題に立ち向かうときの大きな原動力になるものと、 私は信じています。

北村 祐人 講師 憲法・民法・行政法・刑法担当

公務員試験に合格するには多くの科目・知識を勉強しなければなりません。そして、自分の人生を左右する就職試験でもあり
ます。 大きなプレッシャーを感じる試験ですが、 私は皆さんに多くの知識を学ぶことを楽しみ、自分を高めることを楽しんでも
らえるような講義を展開していきたいと思っています。 決して楽な試験ではありませんが、それだけにやり遂げた時の達成感は
大きいはずです。 頑張る皆さんをとことん応援していきます。 一緒に頑張ろう‼

高田 哲寛 講師 数的処理・資料解釈・政策論文対策講義・公務員研究講座担当

今 後 教 養 科目のウェイトは減る方 向にありますが、その分 基 礎 力 が 問われると思われます。  教 養 科目と専 門 科目を関 連づけ
ながら、 立体的総合的に楽しく易しく講義します。ある時は海難審判の弁護士、ある時は人生の指南役、そしてある時は模擬
面接担当役。 面接は仲間を作る時と同じ。この人と一緒に仕事がしたいと思うかどうか。自分の夢を自分の言葉で語ってくだ
さい。 夢を語っている人はキラキラしています。あなた自身の気づ いていない良いところを見つけて面 接に臨みます。さあ一
緒に頑張りましょう。

野口 宗彦 講師 政治学・行政学・人文科学・自然科学・社会科学 （経済以外）・時事社会政策担当

　公務員試験に合格するためには、 多くの科目を勉強する必要があります。 たくさんの知識を学び、 問題を解くこと

ができるようにするためには効 率 良く勉 強しなければなりません。 公 務員講 座では、 先 生 方 が 試 験の傾 向や対 策を

押さえながら、わかりやすく授 業してくださるので、 合 格のための力を効 率 良く身につけることができます。 公 務員

講座の受講は、 合格への近道になると思います。

　 私は教 育 学 部に在 籍しており、 法 律・ 経 済のことを全く勉 強したことがなかった上に、 教 育 実 習のために勉 強 時

間がとれない時期もあり、 不安を抱えていました。しかし、 公務員講座では、 欠席した講義の録画を見ることができ

たり、 勉 強 方 法についても親身に相 談に乗ってくださったりなど、 様々な部 分でサポートしていただけるので、 安 心

して勉強を進めることができました。

　公務員志望の方、 進路の１つとして考えている方は、 公務員講座の受講をおすすめします。 皆様の合格を願って

います。

新居 沙輝子さん　（教育学部第一類卒業）

高松地方裁判所
（裁判所職員一般職）

採用

　私が公務員講座を受講しようと決めた段階では、まだ公務員か民間かで迷っている状態でした。とりあえず受けて

みようと思い、 受 講し始めた講 座ですが、 結 果としてたくさんのことを学ぶことができ、 第 一 志 望であった自治 体を

含めて多くの内定をいただくことができました。 公務員試験は、勉強を始めてから内定をいただくまでの期間が長く、

やることも多いため、 道のりはかなり大 変なものになると思います。しかし公 務員講 座を受 講することで、 勉 強面は

もちろん、 説明会の情報も得ることができなど、 多くの点でリードすることができます。

　また、 官 庁や自治 体は違えど、 同じ公 務員を目指す仲 間と切 磋 琢 磨することもできます。 講 師の面 談 練 習や、 合

格サポーターが主催する集団討論練習等の各種イベントにおいても、的確かつ親身なアドバイスをいただくことがで

き、とても励みになります。 公務員を志望する方はもちろん、 民間企業等と迷っている方も、ぜひ公務員講座を受講

してほしいと思います。 皆様の合格を祈っております。

井口 彩乃さん　（文学部人文学科卒業）

足立区役所
（東京特別区）

採用

　私は理系であり、 法律科目など今まで勉強してこなかった科目が多く不安であったため、 効率よく公務員試験の勉

強ができる公務員講座を受講しました。

　 受 講して特に魅 力を感じたことは３つあります。 1 つ目は、 一 緒に試 験 勉 強をしてくれる友 人 ができたことです。

お互いに情報交換をしたり、 励まし合ったりしたことで、日々の勉強だけでなく厳しい試験を乗り切ることができまし

た。 2 つ目は、 親身になって相 談に乗ってくださった、 先 輩や生 協 職員の方々の存 在です。 難しい科目に関する悩

みや志望先に関する悩みなどを、いつでも相談できる相手がいたことで常に前向きに試験勉強に取り組むことができ

ました。 3 つ目は、 講義の分かりやすさです。 教材を見ただけでは理解が難しい内容も、 講師の方の説明ですぐに

理解することができました。

　この他にも、公務員講座の魅力はたくさんあります。ぜひ講座を利用し、志望先に合格できるよう頑張ってください。

新宅 郷生さん　（総合科学部総合科学科卒業）

広島県庁
（行政）

採用




